

Sujet : [INTERNET] enquête publique

De : ludovic.bourlier@sfr.fr

Date : 11/04/2024 20:32

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je tiens à vous exprimer mon désaccord sur ce projet notamment pour les raisons suivantes:

- La dimension XXL du méthaniseur multiplie d'autant les désagréments pour l'environnement.
- La rotation permanente des véhicules lourds pour fournir la matière première et évacuer les résidus.
- L'odeur permanente émanant des digestats stockés et répandus sur les surfaces agricoles
- Les risques liés à la production de gaz à grande échelle

Si les méthaniseurs à échelle humaine peuvent s'intégrer dans les paysages et absorber les inconvénients ci dessus, il n'en va pas de même pour un projet comme celui ci qui relève plus d'une installation industrielle qu'agricole avec toutes les contraintes et conditions sécuritaires afférentes justement aux établissements industriels.

On peut légitimement se poser plusieurs questions:

- Pourquoi ce projet est présenté comme une simple installation agricole plutôt qu'une entreprise industrielle soutenue par un pétrolier échappant de ce fait aux différentes normes imposées à de telles structures ?

- L'agriculture a-t-elle pour vocation la fabrication d'énergie en grande quantité plutôt que de fournir les matières premières à notre nourriture?

De ce fait, pour toutes ces raisons, je réitère ma profonde opposition à ce projet .

Ludovic BOURLIER